
平成３０年度町長タウンミーティング     

第１回～３回まとめ アンケートのお願い 

 

１、今回の町長タウンミーティングを何で知りましたか。 

  ①広報紙    （１７）       ②町ホームページ  （５） 

 ③人から聞いた （３）        ④その他 （５） 保健センター チラシ 

 

２、参加された動機をお聞かせください。（当てはまるもの１つに○印をつけてください） 

① 町長と話がしたかったから （１８） 

②人に誘われたから  （８）      

③その他 （３）       

・区長の指示 
・光熱費削減の提案のため 
・興味があったから。毎日一万歩を３年間ほぼ歩けた 

 

３、参加された感想はいかがでしたか。（当てはまるもの１つに○印をつけてください） 

  ① 良かった   （２６）         ② どちらかというと良くなかった （１）     

  ③ どちらともいえない （０） 

  ・その他（和気あいあいとして堅苦しくなく） 
 

４、今後、タウンミーティングを開催する場合、どのような開催方法がよいと思いますか。 

  自由にお書きください。 

・未来のまちづくりのために 

  ・開催を知らない人が多いと思うのでもっと開催ＰＲをして参加者を多くした方がよいと思う。 

・時間帯を検討して欲しい。 

・現在の企画で良い。（２） 

・参加者をしてはどうか。 

・フリートークがベターかと思う。 

・時間が少ないと感じた。 

・発言者の報告ではなく、行政に対する質問形式で（事前に質問内容を申請し、1 人 1 問） 

・会場も２Ｆホールぐらいでよいのでは。格式張らずにマイク無しでも話が聞きやすいように 

・回数を増やす（町議会議員と併用） 

・時間が足りない。 

・この方法で続けていただきたい。 

・初めての参加です。これほど参加者が少ないのは募集の仕方が悪いのか、町民の意識の問題

なのか。 

  ・初めて参加して健康体操をした後にセットされていて町の事情も少しわかったような気がす

る。他の人の話も聞けて良かった。 

・年に１回くらい気軽にトークができると良い。 

・今回の方式で良いと思う。 

・健康長寿教室と一緒に開催されたが気軽に参加できた。これを考えて単独のタウンミーティ 

ングよりも他の行事と一緒に開催するほうが良いと思う。 

・大変楽しく自然で良かった。意見も多く出され、自由に発言出来、聞いていても楽しかった。 



・小中学生の部や高校生の部などを設け、未来の伊奈町の方向を探りたい。 

・健康体操が久しぶりにできたので良かった。 

・学校の施設について 

・回覧等で周知してもっと多くの人に知って欲しい。健康長寿教室と一緒に実施して欲しい。 

 

   

５、今後、町に期待することをご自由にお書きください。 

・現在取り組んでいることを大いに実行して欲しい。 

・町の知名度アップに尽力いただきたい   

  ・住んで良かった（いい）町県下Ｎｏ．１を目指したい。 

・役場の雰囲気をより明るくしてほしい。 

・トップセールスを続けてください。 

・空き地の草、木の手入れをされていない所が多々見られるが、その整備を促す施策を望みま

す。所有者に対する働きかけを望む。害虫の問題、伝染病発生の恐れ等が心配です。 

・10 年、20 年後のスパンで考えて総合図書館の解説を 

  ・広報を配るときに受取人払いで町民の意見を書いて返送するといった多くの町民の声を聞く 

ようにしてはどうか。 

・ひとりひとりの話に対してきちんと回答される町長の対応にとても感心しました。話しぶり

は誠実で内容は分かり易く整理されており、頭の良さと人柄がよくわかりました。大島町長

になってからの新しい取り組み沢山ありますね。ありがとうございます。 

・今後、敬老祝金が財政を圧迫すると考えられるので、段階的に減額するとか収入におうじた

ものにするとか検討をお願いしたい。 

・忠次公については治水土木交通に関する偉人であるので、銅像、資料館については県や国の

当局とも連携したら効果は大きくなると思う。 

・災害が多い中、町でも防災訓練等をしてほしい。（新しい世帯が増えているようなので、各

地区ごとに区長を通して実施して欲しい。） 

・老人にも子ども達にも住みやすい伊奈町。無料で運動できる機会は良い。 

・新幹線で３分割されている町の特徴を何か生かせないか考えたい。乗馬クラブとゴルフ練習

場も生かしたい。学校が多い学園都市としての特徴も生かしたい。 

・一日も早く総合センターのトイレを洋式にして欲しい。 

・グラウンドゴルフの会場が不足している。伊奈中央駅近くに作っていると聞いているが早く

完成して欲しい。 

・老人のことをもっともっと考えて欲しい。 

・あまり開発して欲しくない。地球が温暖化してきている。 

・不法投棄がみられる。ごみの少ない住みやすい町にして欲しい。 

 

 

※ 次年度の参考にさせていただきます。 

 ＊平成３０年度町長タウンミーティングにご参加いただきまして、誠にありがと

うございました                                                                                                                                   

 


